

## La Plataforma por unas Pensiones Dignas convoca a los más de 6.000 jubilados pontanos y a la ciudadanía a la manifestación del 17- M

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La Plataforma pontana Por unas Pensiones Dignas, convoca a los ciudadanos a la manifestación que tendrá lugar el próximo sábado, 17 de marzo en el Tropezón a las 12 horas. Según los datos que recoge el colectivo, Puente Genil tiene 6,125 pensionistas. Siendo la pensión media de las mujeres de 576€ y la de los hombres 855€. El desempleo de larga duración supone el 42 % del total de la tasa de desempleo, lo cual se traduce en un total 1.267 personas. Una información de GRUPO COMUNICA- NOTICIAS. El colectivo defiende "las pensiones públicas, es un derecho al que no podemos renunciar, así como a su revalorización cada año para no perder poder adquisitivo, al mismo que la pensión mínima se fije en 1,084 € para que garantice una vida con dignidad".

Revertir, dicen, "la insolidaridad del sistema con las mujeres trabajadoras y la viudas, unas porque trabajaron y no cotizaron y otras porque se han dedicado a la familia. En cualquiera de ambos casos, las mujeres han sido y son, pilares fundamentales de nuestro país y por ello hay que reivindicar Justicia para ellas". Entienden que "hay un nulo interés por resolver los problemas de las gentes, se tiene que derogar el factor de sostenibilidad, que es el nuevo recorte a las pensiones con el argumento de que vivimos más. De llevarse a cabo esa reforma las pensiones futuras se verán reducidas un 5% por cada década que ellos estimen que vamos a vivir".

## Quince empresarios asisten a una jornada formativa sobre cláusulas sociales y ambientales en la contratación pública



15 Marzo, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

El Salón de Actos de Sodepo ha acogido este jueves la jornada "Aspectos ambientales y sociales de la empresa en la contratación del sector público". Un encuentro dirigido al tejido empresarial – representado en unos quince asistentes - y que aborda los aspectos o cláusulas de la nueva Ley de Contratos del Sector Público que entró en vigor el 9 de marzo. Los detalles de la nueva normativa fueron expuestos por la concejala de Desarrollo Económico, Verónica

Morillo, y por el presidente de Asojem, Alfonso Ariza, que coincidieron en que el objetivo principal era el de formar a las empresas sobre los aspectos que recoge la nueva normativa y que serán incluidos en los pliegos de condiciones para la licitación y adjudicación de las obras y servicios municipales.

Según pusieron de manifiesto, entre los criterios cualitativos para evaluar la mejor relación calidad-precio se incluirán aspectos medioambientales tales como la reducción del nivel de emisión de gases de efecto invernadero, el empleo de medidas de ahorro y eficiencia energética y la utilización de energía procedentes de fuentes renovables durante la ejecución del contrato. Por otra parte, con la inclusión de las cláusulas sociales se pretende favorecer el cumplimiento de objetivos de inserción laboral de personas con discapacidad o tutelar las condiciones de trabajo dignas en las empresas, así como promover la igualdad efectiva entre hombres y mujeres.

## Puente Genil propondrá la financiación europea en un proyecto de cooperación hispano luso



Jueves, 15 Marzo 2018 15:35 Redaccion Andalucía Centro

Puente Genil acogerá los días 16 y 17 de marzo un encuentro hispano-luso en el que participarán entidades públicas y privadas de ambos países cuya temática central estará relacionada con el concepto de Ciudades Inteligentes o Smart Cities, con el objetivo de "poner el conocimiento y la tecnología al servicio del bienestar de la ciudadanía, configurando los equipamientos y los servicios públicos de modo hagan más fácil, accesible y próspera la vida en la ciudad para todas las personas", iniciativa que presentaban la concejala de Desarrollo Económico, Verónica Morillo, a la que acompañaba el directivo de la asociación empresarial Asojem. Jesús Mendoza.

El encuentro forma parte del Proyecto denominado Smark Weekend que está financiado por la Junta de Andalucía en el marco de la Convocatoria de la Consejería de la Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática, por la que se convoca para el ejercicio 2017, la concesión de subvenciones en régimen de concurrencia competitiva, para el fomento de la cooperación transfronteriza en la Eurorregión Alentejo-Algarve-Andalucía. La Eurorregión Alentejo-Algarve-Andalucía nace el 5 de mayo de 2010, impulsada por la Junta de Andalucía con la vocación de convertirse en un foro para el encuentro y el dialogo de todas las entidades públicas y privadas susceptibles de promover el desarrollo de este territorio fronterizo.

Con el Proyecto Smark Weekend el Ayuntamiento impulsa la incorporación del conjunto del municipio de Puente Genil a las relaciones de cooperación en la Eurorregión, una incorporación que se pretende sea de forma activa y con protagonismo. La concejala señaló que, desde el Ayuntamiento, se propondrá a las entidades y organizaciones participantes en el encuentro concurrir a una convocatoria financiada por el fondo Feder de la Unión Europea, con un proyecto de cooperación dentro de la Prioridad: Fomento del espíritu empresarial, en el marco de la llamada economía digital.

Así, el viernes día 16 y el sábado 17, participarán en el encuentro de Puente Genil la Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE) de Portugal y a la Universidad del Algarve (UALG), que conjuntamente con la Universidad de Córdoba (UCO), el Cluster Andalucía Smart City, la Confederación de Empresarios de Córdoba (CECO), la Asociación de Jóvenes Empresarios de Puente Genil (ASOJEM), el propio Ayuntamiento de Puente Genil y la Junta de Andalucía, debatirán sobre las posibilidades que ofrece la Eurorregión y formularán propuestas de cooperación.